

Etre vigilant avec les cristaux

« Le cristal une grande force (nous préférons ne pas employer le mot pouvoir).; Cette force est bien supérieure à ce que vous pouvez imaginer, car ils ont une mémoire.

Certaines civilisations ont mal utilisé la puissance du cristal.

Votre Mère la Terre, au plus profond d'elle-même, possède un immense cristal qui contient une fabuleuse mémoire et que vous pourriez considérer comme son âme. Il fait plusieurs kilomètres de diamètre.

Vous les humains cherchez toujours, conscientement ou inconsciemment, des possibilités d'aide extérieure et aussi de pouvoir. Certains êtres très sages pourraient utiliser les cristaux, mais justement ceux qui sont très sages ne le font pas.

Par contre, vous pouvez donner beaucoup d'Amour aux cristaux qui vous le rendront! Ils seront chargés de cette énergie d'Amour, et lorsque vous en aurez besoin, ils vous restitueront ce qui vous est nécessaire.

Evitez de demander quoi que ce soit à un cristal ! Evitez de le programmer si vous n'êtes pas totalement sûrs de votre parfaite intégrité parce que vous pourriez l'imprégnier de ce que vous êtes en réalité ! Il ne faudrait pas qu'il y ait en vous la moindre pensée négative ou de limitation !

Pour programmer un cristal, il faudrait être aussi pur que lui ! Et vous n'êtes pas aussi purs qu'un cristal !

Le conseil que nous pourrions vous donner c'est d'aimer sa beauté, d'aimer sa Lumière, et surtout d'éviter de lui demander quoi que ce soit si vous n'êtes pas sûrs de vos possibilités, si vous n'êtes pas sûrs de votre propre pureté !

N'oubliez pas qu'un cristal peut vous détruire très facilement !

Nous ne pouvons pas, nous vos frères de Lumière, vous donner de conseils pour programmer ou utiliser un cristal. Ce serait un très mauvais conseil ! Pour pouvoir utiliser les forces gigantesques du cristal, n'oubliez pas qu'il faut une connaissance que beaucoup d'êtres humains n'ont pas.

Aimez tout simplement les cristaux ! Ils vous rendront votre Amour dans l'Energie !

Si vous êtes très fatigués, si vous avez un désagrément de santé vous pouvez, avec beaucoup d'Amour, leur demander leur aide. C'est tout ce que vous pouvez faire, et encore....! »

Ils me disent aussi :

« Chaque pierre peut vous aider considérablement par l'énergie qui en émane ! Il y a des pierres qui ont la spécificité de vous aider pour certains désagréments de votre corps physique. Il y a des pierres qui n'enregistrent pas, vous pouvez donc vous en servir.

Le cristal enregistre, il a une mémoire que vous ne pouvez pas effacer ! Vous pouvez seulement la mettre en sommeil mais vous ne pouvez pas l'effacer !

Soyez donc très vigilants avec le cristal. Par contre beaucoup d'autres pierres pourront vous aider dans votre évolution

Nous ne vous conseillons pas de porter un cristal sur vous, pour la bonne raison que vous chargerez le cristal avec tout ce que vous êtes, c'est-à-dire avec les bonnes comme les moins bonnes choses. Il pourra vous restituer automatiquement ce que vous aurez mis en lui, ce qu'il aura perçu de vous.

Vous pourriez les porter seulement si vous étiez des êtres d'Amour, si vous n'aviez aucune pensée de limitation, aucune peur !

Prenez un cristal dans vos mains, dites-lui combien vous l'aimez, posez-le sur un meuble. Prenez-le souvent et dites lui que vous l'aimez ! Soyez certains qu'il vous rendra cet Amour. Programmez-le simplement dans l'Amour.

Certains diront que vous pouvez les laver, les déprogrammer. Nous préférons nous abstenir . »

